

Bei der Ministerpräsidentenpräferenz liegt Peer Steinbrück seit April kontinuierlich vor Jürgen Rüttgers. Die leichte Verschiebung von zwei Prozentpunkten zuungunsten von Steinbrück und zugunsten von Rüttgers nach der Europawahl im Juni ist im Juli wieder ausgeglichen worden

- Entwicklung der Ministerpräsidentenpräferenz in Nordrhein-Westfalen 2003 und 2004

		Es würden sich entscheiden für		
		Peer Steinbrück	Jürgen Rüttgers	keinen von beiden
		<u>%</u>	<u>%</u>	<u>%</u>
2003:	Januar	29	31	40
	Februar	30	32	38
	März	30	31	39
	April	31	30	39
	Mai	31	29	40
	Juni	29	31	40
	Juli	28	31	41
	August	30	30	40
	September	28	33	39
	Oktober	32	29	29
	November	31	29	40
	Dezember	31	31	38
2004	Januar	31	29	40
	Februar	32	30	38
	März	32	31	37
	April	36	28	36
	Mai	36	28	36
	Juni	34	30	36
	Juli	36	28	36

